



## 法務大臣表彰を受けました

人権課 ☎57-8507  
人権擁護委員である山崎文子さん(香我美町)が、このたび、法務大臣より表彰されました。

山崎さんは、平成8年より地域における人権啓発活動を積極的に推進されています。

また、香美人権擁護委員協議会男女共同参画推進委員長、同協議会副会長、高知県人権擁護委員連合会男女共同参画推進委員長、同連合会理事を歴任されるなど、人権擁護制度の普及に貢献したことが評価されました。



## 12月4日～10日は「人権週間」です

人権課 ☎57-8507  
12月4日から10日までを「人権週間」と定め、人権の啓発活動に取り組んでいます。

香南市では12月4日、人権擁護委員・人権教育研究協議会員と一緒に人権啓発パレードを行います。

また、当日は香美市の人権擁護委員と合同で香美市土佐山田町「パリュノア」において、啓発グッズの配布や餅つきなど人権啓発活動を行います。

この「人権週間」を機会に、人権について正しい理解と認識を深めていただきますようお願いいたします。



## 健康対策課 ☎57-7516 ご意見をお寄せください

### ～第2期香南市食育推進計画～

市では、平成22年3月に「香南市食育推進計画」を策定し、食育に関する事業を計画的に推進してきました。

第1期計画の終了に伴い、計画期間の評価と課題を踏まえて見直しを行い、食育に関する施策を総合的かつ計画的に推進していくことを目的に「第2期香南市食育推進計画」を策定します。

このたび、計画案がまとまりましたので、市民の皆さまからのご意見を募集します。

#### ■意見公募期間

12月3日(水)～12月19日(金) 必着

#### ■資料閲覧場所

本庁(総務課)・各支所・健康対策課・市ホームページ

#### ■応募方法

氏名・住所・電話番号を記入の上、各支所での提出・郵送・ファクシミリ・電子メールのいずれか

#### ■申込み・問い合わせ

〒781-5310 香南市赤岡町1327 健康対策課 (FAX) 55-3110 (メール) kenkou@city.kochi-konan.lg.jp

■お寄せいただいたご意見は、市の考えとともに整理した上で公表することがあります。また、ご意見に対する個別の回答はいたしませんのでご了承ください。

## 地域支援課 ☎57-8503

### 三宝山観光拠点化基本構想検討委員会を開催します

市では、三宝山周辺を活用した観光・交流拠点の場として、市民の皆さまや事業者からアイデアを募集し、今年度中に構想案をまとめ上げるよう検討委員会にて協議をしています。傍聴席を用意していますので、興味のある方はぜひお越しください。

#### ■開催する会議

平成26年度第2回香南市三宝山観光拠点化基本構想検討委員会

#### ■開催日時

平成26年12月6日(土) 9時～12時(予定)

#### ■場所

本庁3階第4会議室

#### ■議題

(1) 香南市三宝山観光拠点化基本構想  
(2) その他

#### ■傍聴について

10人程度分の傍聴席を用意します。当日8時40分から先着順で受付をします。満員になりましたら入場をお断りさせていただきますのでご了承ください。また、受付は9時をもって終了します。

## 絵 香我美図書館カステラづくり教室 絵本に出てくるお菓子作り

10月18日(土)に香我美市民館で、カステラづくり教室を行いました。これは香我美図書館の主催で絵本「ぐりとぐら」に出てくるカステラを作ってみようという募集を行い、市内の小学生ら15人が参加しました。まずは「ぐりとぐら」の絵本を読んでカステラのイメージを湧かせ、いざ調理へ。生地を混ぜて焼いてみるとあま～い香りが。焼きあがったカステラを見て、子どもたちからは「ふっかふかやあ!」「おいしそー」と歓声があがっていました。



▲上手にカステラができました♪



▲絵本のカステラの出る場面を読み聞かせ

## 秋 いやしの里農園サツマイモ収穫祭 の畑でおいも掘ったぞー!

11月1日(土)香我美町の高齢者生活福祉センター「みかんの里」に付属する農園「いやしの里農園」で、さつまいもの収穫祭が行われました。香南市社会福祉協議会の主催で開催され、市内の保・幼・小の子どもたちと家族連れ約200人が参加しました。

参加者は、保護者や地元ボランティアスタッフの手を借りて、うねを掘り、さつまいもを傷つけないように掘り出していました。大きないもを掘り当てた子どもたち。「やったあ!」と歓声をあげ、保護者に写真を撮ってもらうなど、終始、笑顔で土と触れ合っていました。



▲見てみて!大きいやろう♪

## ものづくりフェスタ2014 ものづくりに興味津々

11月2日(日)ポリテクカレッジ高知で、さまざまな分野のものづくりの魅力が体験できる「ものづくりフェスタ」が開催されました。

当日は多くの親子連れが訪れ、マイ箸やLEDあんどんぶりなどに挑戦。どの体験も大賑わいでした。

また、今年は海洋楽研究所(愛知県)の林正道さんが、廃材などを利用して作った海洋生物のロボットを特設プールで披露。ウミガメやイルカなど高知の海にいる生物で、見た目だけでなく、本物と同じ動きで泳ぐロボットに子どもたちは目を輝かせていました。



▲ウミガメのロボットに触れる子どもたち。「本物みたい!!!」

## 野 第13回ヤ・シの秋まつり 菜、イベント、出店が盛りだくさん!

11月16日(日)ヤ・シパークで「第13回ヤ・シの秋まつり」が開催されました。会場では地元農産物の販売や出店、フリーマーケットなどが並び、来場者は目当ての店で商品を買って求めています。

また、会場ではたくさんのイベントが実施され、なかでも恒例となっている砂浜を利用した宝探しでは、子どもたちが開始の合図をまだかまだかと落ち着かない様子で待っていました。

始まりの合図が鳴ると一斉に走り出し、数字の書かれた宝の石を砂浜の中から探し当てていました。



▲砂浜から数字の書かれた石を探す子どもたち